



**SALUD** Llega el test de antígenos que reconoce gripe y covid **P27**

**IRÁN** La escaladora, bajo presión, dice que se olvidó de ponerse el velo **P5**



## Putin declara la ley marcial al perder posiciones en Ucrania

**El Kremlin aplicará la medida en las cuatro provincias anexionadas**

**Moscú evacúa la capital de Jersón ante el avance del ejército de Kiev**

**El Kremlin crea un comité que centralizará el poder en las áreas ocupadas**

J. G. CUESTA / C. SEGURA  
**Moscú / Chernihiv**  
El presidente ruso, Vladímir Putin, ordenó ayer imponer la ley marcial en las cuatro provincias ucranias que se anexionó ilegalmente a principios de mes: Donetsk, Lugansk, Zaporíyia y Jersón. Al mismo tiempo, Rusia ha iniciado los preparativos para evacuar a los civiles de la ciudad

de Jersón, la única capital de provincia que controla Moscú, hacia la que avanzan las fuerzas de Kiev. La ciudad amaneció con largas colas ante los autobuses que

trasladan civiles al otro lado del río Dniéper. La ley marcial prevé la restricción de movimientos, la prohibición de huelgas y manifestaciones, la incautación de bienes

de los ciudadanos y la movilización forzosa. El Kremlin ha creado un organismo que centralizará las decisiones económicas y militares sobre las cuatro provincias anexionadas, ninguna de las cuales Rusia controla por completo. En Crimea, anexionada en 2014, y en las regiones rusas fronterizas se prevé "un régimen de respuesta intermedio". **PÁGINAS 2 A 4**

**España prevé formar a 400 militares ucranios en la misión de la UE** **PÁGINA 17**

## La dimisión de la ministra del Interior debilita más a Liz Truss

**La primera ministra tiene en contra a una mayoría de los 'tories'**

RAFA DE MIGUEL, **Londres**  
La situación de la primera ministra británica, Liz Truss, es cada vez más insostenible. La ministra del Interior, Suella Braverman, representante del ala dura y euroescéptica del partido conservador, presentó ayer su dimisión. Lo justificó en un error de seguridad, por enviar un documento oficial desde su correo personal, pero a la vez deslizo duras críticas a Truss por sus rectificaciones. "Tengo serias dudas de la voluntad de este Ejecutivo de cumplir con nuestro programa electoral", dijo Braverman. **PÁGINA 7**

## Gobierno y banca avanzan hacia un pacto para proteger a los hipotecados

HUGO GUTIÉRREZ, **Madrid**  
El Gobierno y la banca avanzan en la negociación de un paquete amplio de medidas para ayudar a los hipotecados de menos renta ante la escalada del euríbor por las fuertes alzas de los tipos oficiales, que evite repetir errores de la Gran Recesión. El sector propone un escudo que protegería a familias con ingresos inferiores a 25.200 euros que sufran un alza de cuotas por su primera vivienda de al menos el 30%. **PÁGINA 39**

## La 'ley trans' causa el mayor cisma ideológico en el PSOE de la era Sánchez

J. MARCOS / X. HERMIDA, **Madrid**  
La ley trans ha causado el mayor cisma ideológico en el PSOE desde las primarias de 2017, en las que Pedro Sánchez recuperó la secretaría general. El PSOE estudia enmiendas para endurecer los requisitos para la autodeterminación de género en menores, uno de los puntos clave del proyecto de la ministra de Igualdad, Irene Montero. **PÁGINA 14**



Luis Escuder, de dos años y medio, juega con unas payasas de la ONG Pallapupas en su habitación del Sant Joan de Déu, en Barcelona. / ALBERT GARCIA

En el Sant Joan de Déu de Barcelona, el primer centro español especializado en oncología pediátrica, el 80% de los pacientes se curan. Pero hace falta más investigación

## “No solo enferma el niño, sino toda la familia”

JESSICA MOUZO, **Barcelona**  
Roza el mediodía y Luis Escuder, de dos años y medio, tiene la mañana animada. Desde su cama, frente a un escritorio plagado de juguetes y muñecos, trastea con dos payasas que han

ido a visitarlo. Se ríe sin parar y contagia una leve sonrisa a sus padres. Llevan un mes ingresados para tratar un neuroblastoma que le han diagnosticado al pequeño. A Pau, de 10 años, la quimioterapia ha dejado un poco

“grogui”. Desde que en marzo le diagnosticaron una leucemia linfoblástica, arrastra un tedioso periplo de ingresos, idas y venidas al hospital. Son algunos de los primeros pacientes del Sant Joan de Déu Pediatric Cancer Center de

Barcelona, el primer centro especializado de España en oncología infantil. Andrés Morales, director asistencial del centro, explica: “No enferma solo el paciente, sino toda la familia. Es un gran impacto emocional”. **PÁGINA 26**